



Samedi 20 septembre 2025

*Il fallait festoyer et se réjouir ; car ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé !” » **Luc 15, 32***

Aujourd'hui, nous concluons cette première semaine de notre série sur les attentes et comment les gérer d'une bonne manière.

Comme nous l'avons dit, il s'agit souvent d'un enjeu de communication. Parfois, nous devons les communiquer à Dieu, parfois à d'autres personnes ; parfois, nous les clarifions simplement pour nous-mêmes.

Dans ce verset, nous voyons une attente de Dieu à notre égard.

Dieu attend de nous que nous nous réjouissions lorsque les « perdus » renouent avec lui.

Lorsque ses fils et ses filles, éloignés de lui, renouent avec lui, Dieu dit : « Si vous êtes avec moi et que vous êtes en relation avec moi, vous allez vous réjouir.»

Alors, prions pour que, lorsque ceux qui sont éloignés de Dieu reviennent à lui, nous ne soyons pas rancuniers. Au contraire, que nous célébrions et nous réjouissions avec lui !

Père céleste, nous te remercions pour ces paroles tirées de la parabole du fils prodigue.

Quelle parabole puissante !

Seigneur, aide-nous à nous réjouir et à célébrer lorsque nos frères et nos sœurs renouent avec toi, et que nous puissions connaître et partager ta joie. Nous te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.